

Bandera cubana gigante es desplegada en Glasgow para denunciar bloqueo contra Cuba. Foto: Cubanformación

El pasado sábado 16 de septiembre, en Govan, barrio de la capital escocesa Glasgow, fue desplegada una bandera cubana gigante y se realizó un acto de denuncia de las sanciones de EEUU contra Cuba, como parte de la campaña #1c4Cuba (Un centavo por Cuba), y se recaudaron fondos para la próxima brigada a la Isla de Rock around the Blockade, que llevará donaciones a un hospital infantil en La Habana.

## ¿Qué es la campaña #1c4Cuba?

La campaña #1c4Cuba fue lanzada por un grupo de organizaciones de solidaridad con Cuba en Gran Bretaña y Europa, incluido Cuba Support Group Ireland, Rock around the Blockade y Cubanismo. Se da la bienvenida y se anima a otras organizaciones a participar y ayudar a desarrollar la campaña a nivel internacional.

Queremos movilizar a un gran número de clientes bancarios para que envíen pequeñas transacciones -tan sólo 1 céntimo/1 penique- desde cuentas bancarias del Reino Unido o Europa, utilizando palabras de referencia o destinos que probablemente activen los mecanismos de sanciones de los bancos contra Cuba. Cada pequeña transacción y el posterior proceso de queja pueden crear una carga de trabajo

## Denunciaron en Glasgow sanciones impuestas por Estados Unidos contra Cuba

Última actualización: Viernes, 22 Septiembre 2023 11:36

Visto: 151

administrativo (costoso) para el banco con un costo mínimo para el cliente. Múltiples transacciones coordinadas tienen el potencial de crear una cantidad inmanejable de trabajo para los bancos y, por lo tanto, hacer que aplicar el bloqueo estadounidense a Cuba sea demasiado costoso.

(Tomado de <u>Cubainformación</u>)